



Conférence : La chimie, à quoi ça sert ?

publié le 20/10/2014

Descriptif :

Pour 25 élèves de 3èmes, jeudi 6/11/2014 au Collège Pierre Mendès France.

Sommaire :

- La chimie, à quoi ça sert ?
-

Pour prolonger la **Fête de la Science**, **Charles KAPPENSTEIN**, enseignant-chercheur à l'Université de Poitiers, viendra donner une conférence au collège Pierre Mendès France, **jeudi 6 novembre après-midi**, sur :

● La chimie, à quoi ça sert ?

"La **chimie** est une science centrale, utile et créative est souvent mal perçue (Seveso, Bhopal, armes chimiques, ...) alors que son importance ne fait qu'augmenter et concerne la plupart des domaines industriels et économiques.

Quel est le cœur de la chimie ? Quel est le visage actuel de la chimie dans la société ou comment la chimie nous aide-t-elle ?"

Source : Site de l'ac. de Poitiers.

Autant de questions qui trouveront une réponse après l'intervention de M. Kappenstein, pour **25 élèves de 3ème du collège Missy**, accompagnés de Mme GIRAUD et M. LORIAN et dont la liste sera confirmée à la rentrée.
